

町長とチャブ台トーク意見交換概要

◆川端公民館（姫宮地区）10月20日（土）10時から12時

意見	回答
区長の仕事が多く、なり手がいません。何年も前から言っていますが改善されません。町として見直しが必要かと思えます。	地区自治会で区長に対する課題があることは聞いています。地区と一緒に考えていきます。
姫宮駅のホームがデコボコしています。鉄道駅なので、東武鉄道が整備することですが、町としても施設整備の要望をしてほしい。	役場内の鉄道担当部署に伝え現状確認をし、東武鉄道と協議していきます。
循環バスを新白岡駅まで延伸し、東武動物公園とつなぐと便利になるのではないのでしょうか。新白岡駅や久喜駅など町外の鉄道駅まで延伸できないのでしょうか。	久喜市長とは、循環バスの相互利用について話をしています。今後も協議を続けていきます。
現在の循環バスルートは一部の地域だけで、例えば金原や西条原など駅から遠いところにはバス停がありません。本来そういう場所にバスを走らせるべきではないのでしょうか。	改正前のルートは町内全域を運行していましたが、時間がかかりすぎるとのご意見をいただいていた。そのため、高齢化の進む住宅団地と駅、公共施設、医療施設などを結ぶルートへと改正した経緯があります。 循環バスだけですべてをカバーすることは難しいので、別の方法も検討していきます。
自治会に加入しない住民が増えてきています。町からも自治会に加入するよう、転入手続き時などに言ってほしい。	転入手続き時にチラシを配布するなどの検討をします。

◆図書館（東武動物公園駅西側地区）10月20日（土）15時から17時

意見	回答
私は、役場職員からクレーマーと言われていると知人に言われました。町のことを思って意見を述べているのにクレーマーと言われるのは心外です。このことについてちゃんと調査するとともに、職員としての守秘義務を徹底してほしい。	守秘義務については徹底しているところですが、担当部署に確認をいたします。
町長の手紙の回答が遅いです。ちゃんと期限を守って回答して欲しい。	期限内に回答にいたします。
宮代町は文化活動が盛んです。この方々が活動の成果を発表できる文化会館を作って欲しい。	発表の場としては進修館大ホールがあります。進修館を建設した当時は町内に体育館もなかったもので、運動もできる多目的ホールとしたことから、使い勝手が悪いかもしれません。近隣の文化会館のような発表の場を整備するには多額の予算も必要であるのでなかなか難しいのが現状です。

ふれ愛センターの今後の活用方法は。	今年敷地を購入する予定であり、その後、民間事業者を活用アイデアを聞きながら利活用の検討をしていきます。
水道料金が高いです。宮代町は基本料金が 20 m ³ だが、杉戸町は 10 m ³ です。高齢化が進み、単身世帯や夫婦 2 人世帯が増えているので、料金を下げてくださいといっているのではなく、基本料金を 10 m ³ にしてほしい。	現在の料金体系とした当時は、4 人暮らしのファミリー世帯が中心であったことから、基本料金を 20 m ³ としたと記憶しています。料金等については、上水道事業経営審議会で審議しています。ご意見は、今後、水道料金を見直す際の材料とさせていただきます。
東武動物公園駅の西口・東口の整備をしているが、別々に考えるのではなく、一体とした連動したまちづくりをすべきではないかと思えます。	担当者は同じでするので、連動して考えています。ただし、駅東口は、埼玉県や杉戸町と連携しながら進めているところです。
笠原地区は豪雨の度に浸水してしまいます。姫宮落し川を掘り下げればいいのではないか。今後の対策はどうなっていますか。	笠原地区の現状を調査したので、対策として水の流れの実験をしたいと思いましたが、今年は豪雨がなくてできません。また、河川は、埼玉県が下流から改修を進めており、現在の予定では道仏橋まで計画されています。

◆和戸公民館（須賀地区） 10月21日（日）10時から12時

意見	回答
私は自宅で夫の介護をしています。町内の訪問看護の事業所が 2 か所しかなく、担当者も 2.5 人しかいません。どうにかありませんか。	事業者がサービスを行っているので、町で対処できるものではありませんが、包括支援センター、社協などと相談していきます。
平成 23 年から都市計画税を払っていますが、使い方が問題です。年間 1 億 4 千万円の 50%は下水の借金返済。残り 50%は東武動物公園東西口や道佛地区の開発で、宮代台のためには使われていません。現在問題になっているのは、側溝に蓋がないことであり、要求しても予算がないからと言って実施してくれません。蓋をかけて欲しい。	都市計画税の用途は町全体で考えるものであるため、各地区の個別案件に対応するものではありません。宮代台の側溝についての要望は承知しており、他の場所もあるので、優先順位を考えながら調整していきます。
区長に報償金を出していますが、支払先が個人だったり自治会だったりしています。統一すべきではないでしょうか。	地区・自治会の組織や区長さんが担う仕事の内容・量が違うので、地区の要望によって支払先は違っています。地区自治会で有効活用してもらえればと思っています。
御成街道の和戸踏切付近のオーバークロス計画がありますが、実施されると踏切がなくなり、東口方面に行くのに不便になります。昌平高校や白岡高校の生徒も各 50 人ぐらい利用しています。埼玉県はアド建装社の隣の道路に橋をかけるので、駅近くの踏切を利用して欲しいと言っています。久喜市は踏切を残していま	埼玉県と協議しながら、合意点を探していきます。

す。もっと研究して歩行者用踏切を残してほしい。	
広報の掲載記事の地区が偏っています。広報サポーターもいるが、町内全域の行事を取材して掲載してほしい。	(要望)
須賀中横の地下道を須賀中の環境委員が交代で掃除をしています。広報で取り上げるとともに、子どもたちに直接お礼を言って欲しい。	(要望)
障がい者が町内で暮らし続けられるようにしてほしい。	町内の障がい者団体が、グループホーム建設を検討していると思うので、町としても支援していきます。

◆百間公民館（古利根地区） 10月21日（日）15時から16時30分

意見	回答
東武動物公園駅西口の空き地が気になります。住居や保育所などができるといいと思います。	現在、東武鉄道で検討をしています。東武鉄道としても早く整備したいと考えているので、決まったらお知らせいたします。町の要望も伝えております。
宮代町の商店会は怎么样了か。	町内に4つの商店会がありますが、近年閉店した店舗も増えています。東武動物公園駅西口は、入れ替わりはあるが店舗数は変わっていません。
町内の道路のあちこちで道路標示が消えてきています。引き直しはできませんか。	県道と町道があり、埼玉県（警察）と町で施工する場所が決まっています。気になる場所があったら、町民生活課に相談してください。
中学生の道路への飛び出しが多いです。学校で指導してもらえませんか。	学校で安全教育を実施しているので、学校に伝えます。
和戸駅西口にパスモ改札ができるような記事を読みましたが、できるのですか。	すぐに開設とはいかないが、開設に向けて東武鉄道と協議を続けていきます。